

-----Message d'origine-----

De : d.ferron@rediffmail.com

Date : 06/09/2014 - 08:55 (UTC)

À :

Objet : Bonjour,

--

Bonjour,

C'est avec un cœur plein de désespoir que je vous écris pour solliciter votre accord pour la réalisation d'un grand projet humanitaire.

Je m'appelle Diane FERRON âgée de 66 ans de nationalité Canadienne et je vis actuellement à la maison de retraite St James Nursing Home de Manchester.

Je vous écris en toute sincérité et confiance en DIEU pour solliciter votre accord afin de passer par votre entremise pour réaliser ce projet.

Mon défunt mari et moi avons mobilisé une petite fortune que nous envisageons investir dans les œuvres humanitaires.

Ce projet me tient vraiment à cœur car il donnera surement une lueur d'espoir aux plus démunis et une joie certaine de vivre.

Pour raisons de santé et le poids de l'âge, je suis bien obligée de trouver un partenaire sérieux ayant la crainte de Dieu qui pourra mener ce projet à bout.

Veuillez bien vouloir me répondre à mon courriel : ferron.diane@mail.com

Merci et que DIEU vous bénisse

Diane FERRON